
令和 5 年度 

 

光鯱会本部 第 8 回幹事会 議事録 

日時 令和５年 12 月 5 日（火）17：00～ 

場所 名古屋工業大学 52 号館 5211 教室 

リアル開催 

記録者 加藤 

出欠： (欠)井戸田、 松田、 加藤、 中村祥、 内藤、 河辺、 田中康、 浅野、 (欠)井上、 

(欠)中村雅、 田中俊、 成田、 渡辺、 魚住、 佐野、(欠)松本拓、 伊藤、 濱田、 

松本浩、(欠)高村、 磯和、 木田、(欠)寺尾、(欠)戸谷、(欠)村松、(欠)細野、(欠)中野、 

池田  

※ T：Teams による出席者  (欠)：欠席者 

 

Ⅰ．議題 

1． 光鯱会だより第 35 号について 

・光鯱会だより第 35 号の原稿寄稿済みの内容確認し、幾つか校正指摘あり。 

 ・すべての原稿が揃いしだい発行、目標は 12 月末迄とする。 

  ・下線部は前回幹事会からのアップデート部分  

   Ⅰ．会長挨拶（1/2 ページ）   小野会長 

Ⅱ．恩師だより（1/2 ページ）  名工大名誉教授 松本先生 

Ⅲ．卒業生は今 

   本部（1/3 ページ）    松本浩幹事 

   関東支部（1/3 ページ）  甲村健一さん（H5） 

   関西支部（1/3 ページ）  関谷祐希さん（H28） 

Ⅳ．大学は今 

   分野長（1/3 ページ）     佐藤先生 

   OB/OG 交流会（1/3 ページ）  磯和幹事 

   秋の見学会報告（1/3 ページ） 佐野幹事 

Ⅴ．光鯱会は今 

   関東支部だより（3/8 ページ） 吉井正行さん（S58） 

   関西支部だより（3/8 ページ） 田邊太一さん（S57） 

      河田先生ご逝去に対する哀悼コメント（1/4 ページ） 愛工大 清水先生 

 

・松田幹事長より年会費納入に関し、特に若手会員の納入率が低いことに懸念あり。 

年会費納入者一覧の後に「光鯱会は皆様の会費によって成り立っています、 

同級生の皆様にも会費納入のお声掛けください。」とのコメントを追記する。 

 

 

 2．令和 6 年度総会・評議員会・見学会について 

・詳細は年明けの次回幹事会 2/6(火)にて協議するが、 

 暫定案として、開催候補日は 5/11(土)、総会・評議員会は名工大にて開催 

 見学会の第 1 候補として栄の中日ビル 

第 2 候補として名工大学内のアートフルキャンパスなど最近の取組み紹介 



 

3．来年度 大学事務局補佐の人選フォロー 

  ・大学事務局補佐 水谷様の来年 3 月末での退任に伴い、 

担当業務を井戸田先生秘書役の中川様にお願いするよう伊藤先生にて調整中。 

引継ぎ期間では両名の時給が発生することを了承した。 

 

 

【次回幹事会の日程】   ＊1 月の幹事会はお休みです 

▷ 令和６年 2 月 6 日（火）18：30～ ＠名古屋工業大学 11 号館 1121 教室 

（内容案） 

・令和 6 年度総会・評議員会・見学会について 

・幹事交代について 

  （幹事交代に関するご参考情報） 

・各幹事が交代する場合にはご自身にて後任候補を提案していただき、 

幹事会での決定後に各幹事にて名簿更新をします。 

・幹事長及び副幹事長の交代には本部長である井戸田先生の承諾が必要となるため、 

候補者を出してご報告する予定です。 

 

 

P.S. OB/OG 交流会を終えて  

  ・幹事会に合わせ OB/OG 交流会を同時開催しました。 

   （第一部）先輩からのガイダンスに発表を頂いた方々、 

    設計部門 清水建設設計 磯和幹事＋杉浦亜由美さん（H18） 

    施工部門 奥村組 田渕大成さん（R3） 

    ハウスメーカー部門 大和ハウス工業 鵜飼直哉さん（R1） 

    官公庁部門  名古屋市 高木麻衣さん（R2） 

    インフラ部門 中部電力 北川穂乃香さん（H26）       

   （第二部）懇親会にて学生さんとの交流をはかっていただいた幹事の皆様、 

    ご対応ありがとうございました。 

  ・来年度へのフィードバックする意見としては以下 

① 食事をしながらやわらかい雰囲気で交流したほうが学生さんから活発な質問や 

相談がくるので、先輩からのガイダンスも食事をしながら行ったらよいのではないか。 

② 12 月は卒論提出など慌ただしいので交流会開催時期は夏頃に早めたほうがよい。 

 

 

以上 文中敬称略 


